



Gonzalo Fernández & Cía. inauguró sus oficinas en Nueva Costanera



Carlos Molina, socio de Molina Ríos Abogados; Arturo Fontecilla, socio de Gonzalo Fernández & Cía.; Mónica van der Schrafft, árbitro del CAM Santiago; Gonzalo Fernández, socio de Gonzalo Fernández & Cía., y Ximena Vial, directora ejecutiva del CAM Santiago.

Con un cóctel de bienvenida ante numerosos invitados del mundo legal, financiero y empresarial, el pasado 21 de noviembre Gonzalo Fernández & Cía., boutique de litigios y arbitrajes, inauguró sus oficinas ubicadas en el último piso de un moderno edificio en Nueva Costanera.

En la ocasión, Gonzalo Fernández, socio fundador de Gonzalo Fernández & Cía., dio un inspirador discurso a sus invitados, afirmando que "los sellos distintivos de nuestra nueva oficina son la excelencia, reflejada en el cariño por las cosas bien hechas y la atención al detalle. También la experiencia, basada en los más de 30 años de ejercicio profesional, habiendo participado en muchos de los litigios y arbitrajes más relevantes del mercado legal y, por último, la visión estratégica para resolver las controversias". Además, agregó que "queremos contribuir a marcar una diferencia en el ejercicio de la profesión, actuando con rectitud y firmeza como litigantes y con independencia y ponderación como árbitros". Finalmente, Fernández agradeció a todos los invitados.



Joaquín Torres, asociado, junto a Gonzalo Fernández, socio, ambos de Gonzalo Fernández & Cía., y Álvaro Fernández, director editorial de "El Mercurio".

Javier Allard, gerente de Asuntos Legales Corporativos de Falabella; Juan Francisco Mackenna, socio de Carey, y Consuelo Raby, directora de Grupo Security.



Gonzalo Cordero, director de TVN; Juan Carlos Eichholz, socio fundador de Adapsys; Gonzalo Sanhueza, socio de Econsult, y Francisco Javier González.



María Paz Cerda, vicepresidente de Asuntos Legales de AES Chile, y Sebastián Palacios, senior Corporate counsel de Microsoft.



Ignacio García, socio de Porzío Ríos García, junto a Cristián Boetsch, socio de Ortúzar Vergara Boetsch, y José Pedro Silva, consejero del CAM Santiago.



Gabriela Novoa, gerente corporativo Legal de UC Christus, e Ignacio Fernández, director general de ProChile.

Juan Eduardo Figueroa, socio de FIHS Abogados, y Rodrigo Guzmán, socio de Grupo Vial.



Mónica van der Schrafft, árbitro del CAM Santiago, junto a Felipe Irrázabal, director del Centro de Competencia de la UAI, y Juan Pablo Philippi, socio de FK Economics.

A la ceremonia de inauguración asistieron profesores y autoridades de la Facultad de Derecho UC.

